

No fue fácil para la alcaldesa Claudia Adasme pararse frente a los vecinos a rendir sus primeros meses de gestión, luego de un duro golpe que sufrió hace algunos días: el fallecimiento de su madre.

Con esa fuerza, y en un discurso que comenzó cargado de emotividad, presentó a sus vecinos, todo el quehacer municipal realizado por la edil y su equipo.

“Mi madre estaría contenta de verme entregando esta cuenta a la gente de nuestro Papudo”, comenzó.

Anuncio Patrocinado

Y fueron más de 200 vecinos y vecinas que llegaron a la escuela de la localidad de Pullally a presenciar el acto. “Elegí realizar esta cuenta en Pullally porque le tengo mucho cariño a esta localidad, y es una señal para que ellos sepan que están representados por esta alcaldesa”, dijo Adasme.

Lo anterior va de la mano con uno de los proyectos de su gestión más importante para esta zona rural, el “Programa Pequeñas Localidades”, en el cual se invertirán más de 1.500 millones de pesos, que mejorarán la calidad de vida integral de los habitantes de Pullally.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Luego de su discurso y rendición, referido a temas de seguridad, medio ambiente, deporte, educación y salud, entre otros; la alcaldesa se mostró satisfecha por la recepción de la comunidad respecto a la actividad.

“Estoy contenta por todo lo que se vivió hoy. Quiero seguir mirando a los vecinos a los ojos, liderando un municipio probo y trabajando por toda nuestra comuna. Quiero ser la que siga representando a los vecinos y vecinas, para que entre todos sigamos haciendo grande a Papudo”, dijo Adasme.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/05/papudo-3.mp4>



y tú, ¿qué opinas?